

## COMUNICADO DE ESTADOS PARTES DEL MERCOSUR SOBRE LA SITUACION HUMANITARIA Y MIGRATORIA EN VENEZUELA

Asunción, 18 de junio de 2018.

Los Estados Partes del MERCOSUR, ante la crisis humanitaria y migratoria que afecta a la hermana República Bolivariana de Venezuela y a la región:

Considerando el crecimiento de los flujos migratorios de venezolanos, que buscan nuevas oportunidades en la región, ante el deterioro de las condiciones de vida en Venezuela, subrayan la necesidad de coordinar esfuerzos a fin de dar respuestas integrales en materia migratoria y de refugio, de forma consistente con la dignidad y la preservación de los derechos fundamentales de los migrantes.

Exhortan al Gobierno de Venezuela a coordinar con la comunidad internacional el establecimiento de canales para el acceso de ayuda humanitaria para paliar la crisis social y migratoria que vive el país. Asimismo, alientan a establecer un sistema para el intercambio de información epidemiológica con los países de la región.

Reiteran su voluntad y compromiso de apoyar y acompañar al hermano pueblo venezolano en los esfuerzos que demande la mitigación de la crisis migratoria, humanitaria y social, que atraviesa actualmente.